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16. August 2023 

 
 
Anfrage zur Verkehrssituation im Lippstädter Weg mit der Bitte um Beantwortung 
im Ordnungsausschuss 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
der Ordnungsausschuss hat in der Sitzung am 06. Juni nach Kenntnisnahme der Daten 
der Verkehrsmessungen aus dem Februar 2023 beschlossen, keine weiteren 
verkehrsrechtlichen Maßnahmen im Lippstädter Weg zu prüfen. Als Grundlage zu dieser 
Entscheidung wurden die Messdaten aus dem Februar 2023 mit Messdaten aus dem Jahr 
2020 verglichen. In diesem Zeitraum ist die Verkehrsbelastung gesunken, wenngleich die 
Zahlen weiterhin hoch sind. Es ist sehr stark anzunehmen, dass zahlreiche Personen die 
Straße als Abkürzung im Durchgangsverkehr nutzen. Mit den geplanten Entwicklungen im 
Stadtteil Stukenbrock-Senne ist mit einer weiteren Zunahme des Verkehrsaufkommens zu 
rechnen. 
 
Unserer Information nach hat es auch im August 2022 Messungen gegeben. Die Daten 
waren deutlich höher als im Februar 2023 (1.006 Kraftfahrzeuge durchschnittlich pro Tag 
vs. 893). Aus Sicht der FDP-Fraktion hätten auch diese Daten zu einer vollständigen 
Berichterstattung gehören müssen. Es handelt sich auch bei diesen Messungen um noch 
sehr aktuelle Daten. Hierzu stellen wir die folgenden Fragen: 
 
1. Warum wurden die Messdaten aus dem August 2022 dem Ordnungsausschuss nicht 

zur Kenntnis vorgelegt? 
 
2. Teilt die Verwaltung die Einschätzung, dass die Daten aus dem August 2022 neben 

den Daten aus dem Februar 2023 eher eine Gesamteinschätzung der Lage am 
Lippstädter Weg erlauben, zumal es sich um Daten aus zwei unterschiedlichen 
Jahreszeiten mit ggfs. unterschiedlichem Fahrverhalten handelt? 

 
3. Der Ordnungsausschuss hat beschlossen, dass auf weitere Kontrollen des 

Anliegerverkehrs hingewirkt werden soll. Hat es hierzu bereits Gespräche mit der 
Polizei gegeben? Mit welchen Ergebnissen? 

 
4. Wird, wie im Ordnungsausschuss angeregt, ein Geschwindigkeitsdisplay im 

Lippstädter Weg installiert? Wenn ja, wann ist damit zu rechnen? 
 
5. Welche baulichen, verkehrsberuhigenden Maßnahmen wären aus Sicht der 

Verwaltung denkbar, um das Durchfahren des Lippstädter Weges unattraktiver zu 
machen und das Geschwindigkeitsniveau zu senken? 

 
Herzlichen Dank im Voraus für die Beantwortung der Fragen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
gez. Thorsten Baumgart 
 


